

## **„Latinum in 4 Wochen“**

Aus gegebenem Anlass wird hiermit erneut darauf hingewiesen, daß die von der sogenannten „Academia Linguae“ angebotenen Sprachkurse in Latein „Latinum in 4 Wochen“ von einem Privatunternehmen durchgeführt werden.

Das Unternehmen steht weder in sachlicher noch in fachlicher Beziehung mit dem Institut für Altertumswissenschaften - Klassische Philologie, der Johannes Gutenberg-Universität Mainz.

Die Angaben: „Latinum“ und „Übersetzen originaler Prüfungstexte aus den letzten Jahren“ (mit Zertifikat) sind nicht nur irreführend, sondern falsch.

Das Latinum wird als staatliche Ergänzungsprüfung vom jeweiligen Bildungsministerium eines Landes, nicht von privaten Bildungseinrichtungen abgenommen.

Dr. W. Brinker, Akademischer Direktor  
Institut für Altertumswissenschaften  
Klassische Philologie  
Johannes Gutenberg-Universität Mainz